
 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 令和元年度 第２回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

令和元年年１０月２４日(木)  午後７ 時３０分から 

 

                午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：松尾信悟氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

       中正美氏（欠席） 

 事 務 局： 荒居館長、永瀬主査 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）上半期事業報告及び下半期事業について 

（２）第１７回なんばた青空市場について 

（３）令和２年度南畑公民館事業及び予算要求について 

（４）その他 

 

会 議 資 料 

・大規模改修工事設計計画書（案）＋平面図 

・なんばた青空市場関係チラシ（２） 

・農バル関連チラシ、ＮＥＷＳ ＬＥＴＴＥＲ（ＮＯ１） 

・案内チラシ…まちＣａｆｅ、なんばたキッチン 

・なんばた学級だより７月号 

 



開 会 （永瀬主査）      

 

１ あいさつ 

荒居館長    

 

２ 議 題（進行：永瀬主査） 

（１） 南畑公民館上半期事業報告及び下半期事業について 

館長が資料をもとに概要説明 

上半期の事業は計画どおり進んでいる。参加人数等の詳細は別紙のとおり。 

① 防犯カメラ２台設置(９月)…①主に駐車場 ②中庭の動画を２４時間記録 

  モニター機器は事務局内に設置。２画面の画像が１カ月保存される。    

② 視覚障害者用点字ブロック修繕(9月) 

      以前は点字シールで接着しても取れてしまうので、今回の修繕で点字ブロック

をモルタルで固定したので取れる心配がなくなった。 

   下半期事業の日程等の詳細は別紙のとおりですので、予定をしておいてください。 

この他に、公民館サークル公開月間（１０月）、地域自治シンポジウムを開催予定。 

 

[質疑・意見等] 

  特になし 

 

（２）第１７回なんばた青空市場について 

館長がなんばた青空市場のチラシをもとに、概要説明を行った。 

大雨の影響で会場の田んぼの水が引けていないので、来週現地で開催方法等について

打合せをする予定。 

 

[質疑・意見等] 

 委員：雨水やワラくずなど、台風の影響がまだ残っているのが心配。当日は何時集合

か。案山子コンテストも楽しみである。 

 館長：田んぼが会場として使用できない場合、模擬店等の配置を道路等に変更して開

催する予定。当日は８時集合です。案山子がロビーに飾ってあり、今後増える

予定です。 

 

 （３）令和２年度南畑公民館事業及び予算要求について 

①大規模改修工事、同 工事監理業務委託について 

      主な改修内容は（１）内装、外装、屋上等の改修 （２）給排水管の更生  

（３）冷温水発生機の更新 などである。 

      工事内容の詳細について、別紙（案）をもとに、館長が概要説明。 

      工期については、あくまで予定ですが４カ月半程度かかる見込み。外壁工事の期

間中（約２か月間）は、公民館事務室を「ふれあいプラザ」会議室へ一時移転し、

外壁工事後に公民館に戻る予定。 

 



     ２階各部屋の長机やいす等をホールに移動して先行改修し、その後多目的ホール

の改修を行う予定。 

      主な改修として、会議室は床・壁・天井・照明（ＬＥＤ）を更新する。視聴覚室

は床を長尺シートに変え、下足・食事を可能にする。 

      公民館入口上の館名板について、現在は「富士見市立勤労文化会館」のみで、わ

かりづらいため、新たに「南畑公民館」を加える。 

      老朽化した駐輪場の屋根・柱等も改修予定です。 

③ 農バルプロジェクト事業の予算要求について 

 今年度は公民館予算として印刷製本費等がついていたが、来年度は農バルプロジ

ェクト補助事業として、農バルプロジェクト事業企画委員会を組織し、補助金２０

万円を予算化予定。 

  

[質疑・意見等] 

 委員：大規模改修工事期間中に、施設で使いたい場合は。 

館長：他の公民館やふれあいプラザ、集会所等を借りていただきたい。 

   南畑公民館に比べ、ふれあいプラザのホールや調理室は狭いので、不便を感じ

るかもしれないが、ご協力をお願いします。 

委員：２階各部屋が１月中旬ごろ使用可能になったときは、公民館職員は事務室にい

るのか。 

永瀬：公民館事務室が一時移転するのは約２ヵ月なので、１月は公民館事務室に戻っ

ている。コピー機等も利用できるようにしたい。 

館長：12月の利用者懇談会の時に、大規模改修工事の概要を説明する予定。 

 委員：農バルで掲載店のリストはないのか。どのように紹介していくのか。 

 館長：公民館だよりと一緒に、お店紹介の「ニュース レター」を配布していく。リ

ストはないが今後２店舗ずつ取材して紹介していきたい。 

３ その他 

① 受動喫煙防止対策関連について 

   ７月当初は、出張所窓側の大金庫付近を喫煙場所に指定していたが、現在は全面禁煙

になっている。 

② 台風による南畑公民館内の被害及び避難者について 

・１５号…屋根のトタンが剥がれた。桜の太い枝が折れた。（同日に修繕済み） 

   ・１９号…施設の被害はなし。南畑公民館に２２人が避難した。 

 

           ・次回会議：１月１６日（木）午後７時３０分～視聴覚室 

閉 会 

 


